

GoGo VAMPS to the Bladers

lest ma, is ganz lustig O.o

Von abgemeldet

Kapitel 3: Leben und besoffen sein ^^

Am Samstag waren wir dann noch den Rest des Tages shoppen (natürlich bei New Yorker und Pimkie). Da kriegten wir immer 70% Rabatt. Wir mussten drei mal unterbrechen weil unsere Taschen zu voll und zu schwer waren. Wieder zu hause machten wir eineinhalb Stunden Modenschau und zogen uns danach 4 Filme rein. Dabei schliefen wir um 2 uhr nachts auf der Couch ein. Ich wachte auf als Hil mich an den Schultern rüttelte. Wir hatten 5 uhr morgens und der Fernseher lief immer noch. Weil wir unerwartet eingepennt waren hatten wir noch unsere Schlafanzüge an, die alle seeehr knapp ausfielen. Bei Ash, Al und mir war es ein BH und Hotpants. Hil hatte ein Mininachthemd an. Als ich alles wieder halbwegs normal und nicht so verschwommen sah, sah ich, dass unmittelbar vor uns Adam und Bryan saßen. Sie hatten die Kameras von ihren Handys laufen. Auf Bryans Gesicht breitete sich ein lüsternes Grinsen aus. Dieses Arsch!

Adam lachte diabolisch. Dieser Spinner!

Bryan schaltete jetzt seine Kamera aus und zog sein T-shirt aus. Oh mann! Bin ich im falschen Film?? Dann knüpfte er seine Hose auf und stand schließlich nur noch in Boxershorts vor uns. Das konnte doch nicht gutgehn! ich zog meine Beine kein stück zur seite. Da ich mit Ash auf der Couch lag und Hil und Al auf Sesseln saßen und wir somit mehr Platz hatten, war es klar, dass er zu uns kam. Bryan: "Macht ma platz Mädels!"

Anscheinend machte er auf Macho und fühlte sich superheiß. Ich war so geschockt, dass ich mich immer noch nicht bewegen konnte. Auch Ash, die ihn auch süß fand, konnte sich nicht bewegen. Also quetschte sich Bryan zwischen uns und schnaufte:

"Ich bin im Paradies!!"

Adam hielt natürlich die Handycamera voll auf uns. Ash und ich rückten zusammen um möglichst wenig mit Bryan in Berührung zu kommen. Eigentlich hätte ich jetzt jede Gelegenheit zum Ranmachen genutzt aber Bryans Anmache reichte mir grad vollkommen. Er hauste ein "Nicht so schüchtern" in unsere Richtung. Man, hatte der ne Fahne!!! Ich schaute entrüstet zu Adam, der nur die Schultern zuckte. In Richtung des besoffenen Bryan zischte ich: "Verpiss dich oder ich rufe mum!"

Jetzt meldete Adam sich mal zu Wort: "Mum und dad sind nicht da! Und dieses Video werde ich in der Schule verkaufen!" Eigentlich wär ich jetzt auf ihn losgesprungen, hätte ihn gewürgt und das Handy zertrümmert. Das ging aber schlecht wenn Bryan seine Arme um meinen und Ashleys Bauch schlang. Ich sah hilflos zu Al und Lary, die aber ganz andere Probleme hatten. Sie versuchten ihre Haut vor den Blicken meines

hirngestörten, besoffenen Bruders zu schützen und bemerkten mich nicht.

Das war zu viel, meine Hand rutschte aus (rutschte is gut ^^"). Bryan guckte meine Hand total verpeilt an. OH NEIN!!! Als ich ihm ins Gesicht klatschen wollte, wendete er sich ab, meine Hand flog an seinem Gesicht vorbei und klatschte schließlich auf seinen Arsch. Dann jaulte er wie elvis auf. Er schmiss sich auf mich und wollte mir auch auf den Arsch hauen. Gott sei dank war ja noch Ash da, die gemerkt hatte, dass ich ihn nicht auf den Po hauen wollte und jetzt Bryans Hand festhielt. Lang würde sie das wohl nicht mehr aushalten, also rollte ich mich vom Sofa.

Na toll, jetzt lag ich auf dem Boden und Bryan schlug aufs Sofakissen. Diese Gelegenheit nutzte Ash und rollte sich zu mir runter. Leider konnte ich nicht schnell genug flüchten und so landete sie voll auf mir. Adam rief Bryan irgendwas zu und der (Bryan) fiel kurz darauf auch noch vom himmel (Sofa ^^). Ash schrie und sprang auf, also krachte Bryans steinharte Hüfte gegen meine. Weil sie mir helfen wollte, kam Ash zurück und versuchte den schweren und starken Bryan hochzuhieven. Der sah das mal wieder als Anmache und sagte: "Holla, gleich zwei süße Mädels, die sich ganz schön an mich ranmachen!"

Endlich stand er auf und widmete sich Ash. Die quiekte auf und versuchte wegzurennen. Aber Bryan war schneller, holte sie ein, zog sie eng an sich und wanderte mit seiner Hand Richtung BH. Aber da sprang Hil auf und trat ihm mit ihrem Knie in seine Kniekehle, sodass er einknickte. Da blieb er dann friedlich liegen und schlief seinen Rausch aus.